



Die Ammerbrücke Gartenstraße befindet sich in einem sehr schlechten Zustand mit Beeinträchtigungen in der Tragfähigkeit und eingeschränkter Verkehrssicherheit.

Trotz des relativ geringen Alters (Baujahr 1969) zeigt das Bauwerk bereits vielfältig Risse, Betonabplatzungen und korrodierende Bewehrung auf.

In der damaligen Zeit wurde noch nicht auf eine ausreichende Betondeckung und ausreichenden Schutz vor Tausalzen geachtet.

Aktuelle Ansicht Ammerbrücke Gartenstraße



Detail Korrosion im Widerlagerbereich



Detail freiliegende Bewehrung